
第４回「晴海地区新設小学校中学校建設準備協議会」が開催されました。 
日時：平成３０年２月１４日（水曜日）午後６時から７時まで 
場所：晴海中学校会議室 

第４回協議会 

校庭舗装材について 

晴海地区新設小学校中学校建設準備協議会事務局 
中央区教育委員会事務局 学校施設課施設計画主査     電話 03 (3546) 5308 

 新設校の校庭舗装材は、授業や部活動、一般開放の競技適正に優れ、デメリットに
対する対応策も考えられる人工芝を舗装材として基本設計を進めてまいります。 

《校庭・屋上運動場・プールについて》 
○(委員)    人工芝の耐用年数はどの程度になりますか。 
→(事務局) 耐用年数は１０年程度になります。 
○(委員)    屋上運動場のテニスコートは何面設置できますか。 
→(事務局) １面の設置を予定しております。 
○(委員)    プールと校庭は一般に開放されますか。 
→(事務局)  開放を想定して設計しております。 
○(委員)    人工芝にすることで夏場の校庭の暑さがおさえられるといいと思います。 
 
《校内配置・諸室（案）について》※裏面参照 
○(委員)    １階のトイレの数が少な過ぎませんか。 
→(事務局)  この配置図では描ききれていませんが、必要数を確保しています。 
○(委員)     階段についてですが、１階から５階まで子ども達が移動するにあたって、 
       すれ違いが余裕でできる幅の確保をお願いいたします。 
○(委員)    オープンスペースが少ないように感じますがどうでしょうか。 
→(事務局)  図が小さいためそのように感じられると思いますが、２から３階の各学 
     年単位のフロアー毎に１００㎡程度の空間を設けるよう考えております。 
○(委員)    防災倉庫の広さは十分確保されていますか。 
→(事務局) 必要な大きさは確保していくよう考えています。設置位置につきまして 
              は防災計画を作る際に再度検討し決定することとなります。 
○(委員)    防災倉庫は水害に備えて１階ではなく２階に作らなくて大丈夫でしょう 
              か。 
→(事務局) 地盤の高さが十分確保されているので１階でも大丈夫と考えております。 
 
《一般開放について》 
○(委員)    一般開放で利用される方と児童・生徒との動線が交差しないような配慮 
              をお願いします。 
→(事務局) 基本的には学校運営時間内での一般開放は予定していません。一般開放 
              の方はエレベーターを使用し、児童・生徒は階段利用という形で動線を明 
              確に分けようと思っています。 
○(委員)    一般開放の方が開放対象外の教室へ行ってしまう心配はないですか。 
→(事務局)   開放しない部屋へ立ち入れ 
              ないような仕組みを考えて行 
              きたいと思います。 
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第４回協議会 当日の様子 
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